

## PRÉPARONS NOTRE PASSE ACTIONS !

### MANIFESTATIONS - RASSEMBLEMENTS 23 septembre, 1<sup>er</sup> et 5 octobre ....



Septembre, octobre, novembre seront des mois clés pour les retraités. C'est à cette période que vont se voter les budgets de la Sécurité Sociale et de la loi de finances. Des initiatives diverses sont d'ores et déjà décidées.

**Le 23 septembre**, soyons nombreuses et nombreux aux côtés des professionnel-le-s de l'accompagnement, de l'aide et des soins à domicile dans le cadre de leur journée « **24 H sans aide à domicile** ».

Exigeons la reconnaissance de leur métier, une amélioration de leurs conditions de travail, de leur salaire, des recrutements massifs et des formations qualifiantes.



**Le 1<sup>er</sup> octobre**, journée internationale du bien vieillir, la CGT retraités a décidé de porter les revendications de tous les retraités :

- Une hausse de leur pouvoir d'achat,
- Des services publics de proximité et de qualité,
- Des moyens financiers et humains suffisants dans les hôpitaux et les EPHAD.
- L'abandon de la loi sur le financement de l'assurance chômage et du projet de loi sur les retraites.

**Le 5 octobre**, journée unitaire, aux côtés des actifs, des jeunes, des demandeurs d'emploi pour exiger de meilleurs salaires, pour leurs emplois et leurs droits, pour une meilleure protection sociale.

FAISONS DES 23 SEPTEMBRE, 1ER ET 5 OCTOBRE,  
TOUTES ET TOUS ENSEMBLE,  
DES GRANDES JOURNÉES DE MOBILISATION ET DE MANIFESTATION





**Le 23 septembre 2021,**

**mobilisation générale  
des professionnel.le.s  
de l'accompagnement, de l'aide,  
et des soins à domicile**

Après plus d'une année de sacrifices, d'engagement auprès des publics les plus fragiles souvent en perte d'autonomie et malgré les promesses du Président de la République, le constat reste toujours le même.

Des salaires et des conditions de travail déplorables, une absence de reconnaissance de nos métiers et de leur rôle indispensable pour une société inclusive et solidaire.

Des milliers de professionnel.le.s subissent aujourd'hui une précarité inacceptable et incompatible avec l'exercice de missions d'utilité publique.

Privé, public, associatif, unissons nos forces pour la reconnaissance de nos métiers !

**Obligation vaccinale/Invisibilité sociale,  
c'est NON !**

## **Oublié.e.s du SEGUR en colère !**

La communication du gouvernement sur la revalorisation salariale de certains salariés du secteur médico-social n'est qu'un « cache-misère » qui laisse des milliers de travailleuses et travailleurs sur la touche.

Selon leur statut, leur type de structure, leur contrat de travail ou encore leur convention collective, nombreuses/nombreux sont ceux qui ne bénéficieront pas de ces mesures.

**Le 23 septembre, mobilisons-nous  
pour qu'enfin nous puissions  
avoir les moyens d'assurer  
nos missions et d'en vivre  
dignement avec de bonnes  
conditions de travail.**

Nos 4 fédérations CGT appellent les personnels du secteur médico-social, de l'aide et de l'accompagnement à domicile, du public comme du privé, associatif ou lucratif, à se mobiliser. Grèves, manifestations, pétitions, adressons-nous aux collectivités locales, aux élus locaux et parlementaires et aux ministères pour faire entendre notre colère !

A l'heure où le Président de la République nous annonce de terribles régressions sociales comme la réforme des retraites ou de l'assurance chômage, exigeons d'autres choix pour une société plus juste



## Ensemble, gagnons :

- L'amélioration immédiate des rémunérations de toutes/tous les professionnel.le.s
- Des conditions de travail dignes et la reconnaissance de la pénibilité de nos métiers, avec de vraies dispositions pour la prévenir et la réparer
- Des recrutements massifs et des formations qualifiantes pour pallier les besoins de la population et pour soulager des professionnel.le.s épuisé.e.s par les efforts fournis durant ces derniers mois.

### Pour le secteur lucratif de l'aide à domicile, nous revendiquons :

- La revalorisation des salaires conventionnels de 1 €/h
- Le paiement des inter-vacations comme temps de travail effectif
- Le remboursement des frais kilométriques à hauteur de 0,50 cts/KM

### Pour le secteur associatif de l'aide, de l'accompagnement et maintien à domicile, nous revendiquons :

- L'augmentation des frais kilométriques, et de la prise en charge de tous les frais professionnels
- L'augmentation du temps de travail pour les salariés qui le souhaitent
- Un vrai déroulement de carrière

### Pour le secteur public, nous revendiquons :

- Le dégel immédiat du point d'indice avec rattrapage de la perte du pouvoir d'achat cumulée depuis une décennie
- La revalorisation des grilles indiciaires
- Des recrutements statutaires à temps plein répondant aux besoins de la population et la titularisation des précaires
- Un vrai déroulement de carrière

### Pour les aides à domicile du secteur non lucratif de la santé privée et de l'action sociale, nous revendiquons :

- Le versement de la prime SEGUR de 183 € nets quel que soit leur lieu de travail
- L'amélioration des garanties conventionnelles
- La reconnaissance de la pénibilité de nos métiers

## Restons mobilisé.e.s pour un financement pérenne à la hauteur des besoins pour le secteur de l'aide à domicile.

La CGT revendique la création d'un grand service public de l'aide à l'autonomie englobant l'aide à domicile, avec un financement de la perte d'autonomie au titre de la maladie par la Sécurité sociale et des personnels bénéficiant de garanties collectives de haut niveau.

**Le 23 septembre, toutes/tous dans l'action !  
Grèves, débrayages, manifestations,  
tous les moyens sont bons  
pour faire entendre notre colère !**

**#23septembre #24heuresansaideadomicile**



# MOBILISATION ET ACTION

le 1<sup>er</sup> OCTOBRE 2021

## BIEN VIVRE SA RETRAITE, UNE EXIGENCE !

*Augmentation immédiate des pensions, retraites de base et complémentaires, protection sociale, services publics*

L'UCR-CGT décide de porter les revendications de tou-te-s les retraité-e-s, ce 1<sup>er</sup> octobre, qui sera la Journée Internationale du bien vieillir. Allons-nous laisser la parole uniquement au gouvernement et à ces représentants ?

### NON, MOBILISONS-NOUS !

Septembre, octobre et novembre seront des mois clés pour les retraités. C'est à cette période que se voteront les budgets de la Sécurité Sociale et de la loi de finances.

#### »»»» AUGMENTATION DES RETRAITES, PENSIONS DE BASE ET COMPLEMENTAIRES

0,4% d'augmentation au 1<sup>er</sup> janvier 2021 pour les retraites de base, 1% pour les complémentaires et 1,6% d'inflation, le compte n'y est pas !

Ils nous ont spolié 2 ans sur les retraites de base et 4,5 ans sur les complémentaires, par les reports et le gel des revalorisations.

La valse des étiquettes, mutuelle, alimentation, logement, énergie, transport... Tout augmente, sauf nos pensions.

Un rapport gouvernemental préconise l'augmentation de la CSG, qui devrait être alignée sur celle des actifs, la réduction de l'abattement de 10% pour l'impôt sur les revenus des retraité-e-s, et la continuité d'une sous-revalorisation et/ou d'un gel des pensions et retraites.

Une négociation, à marche forcée, sur les complémentaires AGIRC-ARRCO confirme les choix financiers au détriment de nos droits acquis.

Pour la CGT, augmenter les retraites et pensions, c'est un investissement juste socialement et nécessaire pour l'économie. C'est d'utilité publique pour favoriser la croissance dont le pays est en manque alors qu'il en a tant besoin. Redonner du pouvoir d'achat aux retraités, C'est ça le bien vieillir.



100 euros tout de suite comme une première étape avant les 300 euros exigés !!!

#### »»»» PROTECTION SOCIALE – SANTE, SOINS, PREVENTION, RECHERCHE

La dernière période a démontré que la protection sociale est un bien essentiel dans toutes ses composantes : l'accès aux soins, le besoin de prévention et la nécessité d'un investissement pérenne dans la recherche médicale.

La santé n'a pas de prix.

Aujourd'hui, c'est une valeur marchande. Cela ne doit pas être une course effrénée à la recherche du profit. Il faut que cela cesse !

Nous exigeons que les dividendes, indécents versés aux actionnaires des groupes pharmaceutiques, aux gestionnaires privés des Ehpad, soient réinvestis dans la prévention, la recherche et les soins, y compris de confort.

La crise sanitaire est loin d'être terminée.

Le gouvernement fait le choix de sanctionner, d'imposer des mesures restrictives sur les libertés.

Arrêtons de culpabiliser et d'infantiliser les citoyens que nous sommes.

Portons l'exigence, partout, d'une protection sociale à 100%, de l'autonomie intégrée dans la branche maladie financée par les cotisations sociales. L'argent existe. C'est cela le bien vieillir pour l'UCR-CGT.

»»»» Pas de retraites Intérieures au Smic.

»»»» Revalorisation annuelle et pérenne des pensions et retraites de base et complémentaires, sur l'évolution du salaire moyen.

»»»» Pensions de réversion attribuées sans conditions de ressources, au taux de 75 % des pensions du conjoint décédé, étendues aux pacés et aux concubins.

## »»»»» SERVICES PUBLICS

Tous les services publics, sans exception, depuis le début de la pandémie, ont fait la démonstration de leur utilité et de leur efficacité en proximité.

Ils sont soi-disant reconnus par ce gouvernement et ce patronat qui, aujourd'hui, continuent inlassablement leur casse en imposant la loi sur « la transformation de la fonction publique », au détriment des besoins réels de la population.

Ce sont bien des services publics de proximité, avec du personnel en nombre et formé, dont nous avons

besoin, garants d'une égalité de traitement sur tout le territoire, garants d'un accès pour tous, partout.

Pour la CGT, le service AU public rendu par des commerçants n'est pas du service public. Le seul accueil par internet n'est pas du service public.

L'UCR-CGT exige que des services publics dans leur trois composantes, santé, collectivités territoriales et d'État, soient renforcés par des accueils de proximité, du personnel en nombre et qualifié.

»»»»» Pour la CGT, vouloir bien vieillir commence dès la naissance.

»»»»» OUI, nous voulons une retraite en bonne santé, une pension de haut niveau, aujourd'hui et pour les générations futures.

»»»»» OUI, nous voulons profiter de notre retraite pleinement et sans culpabilisation.

»»»»» Ma retraite, je l'ai gagnée. Mon droit au bien vieillir, je le revendique. Mes revendications, je les défends.



Dès aujourd'hui, faisons du



**1<sup>er</sup> octobre**

**une grande journée de mobilisation et de manifestation**

Dès aujourd'hui, créons la dynamique pour les suites à construire.

### POUR DEFENDRE MES REVENDICATIONS

• Mon pouvoir d'achat • Ma retraite • Ma santé • Mes besoins quotidiens

*J'adhère à la CGT*

Nom : ..... Prénom : .....

Adresse : .....

Code postal : ..... Ville : .....

Branche professionnelle d'origine : .....

Mail : ..... Téléphone : .....

Bulletin à remettre à votre USA ou UFR :

Informatique et Internet : En application de la loi du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification pour toutes informations vous concernant. Ces informations pourront être cédées à des organismes extérieurs, sauf si vous cochez la case ci-contre ☐